

ANEMOSTAT - DAMPERLİ (GÖBEĞİ ÇIKMALI) SQUARE DIFFUSER WITH REMOVABLE MIDDLE SECTION КВАДРАТНЫЙ ДИФFUZOP СО СЪЕМНОЙ СРЕДНЕЙ ЧАСТЬЮ С ДЕМФЕРОМ

EAPS-UP



KULLANIM ALANLARI

Havalandırma sistemlerinde emici ve üflemlerde kullanılır. Anemostatlar monte edilecek yere göre iki, üç ve dört yönlü olarak imal edilmektedir. Kullanılan yaylı sistem sayesinde orta kısım dış çerçeveden kolaylıkla çıkartılabilir. Dış kasa içten vidalandıktan sonra orta kasa tekrar yerine takılabilir şekilde dizayn edilmiştir. Hava ayarı için anemostat arkasına paralel damper monte edilmiştir. İstenildiğinde völüm damper monte edilebilir.

ÖZELLİKLER

Menfezler özel olarak haddelenmiş alüminyum profiller kullanılarak imal edilmiştir. Menfez dış kasa birleşim yerleri özel macun çekilip zımpara yapıldıktan sonra kimyasal suyla temizlenip elektrostatik boya ile boyanmaktadır. Tablolarda standart ebatlar verilmiştir. İstek üzerine her ebatla üretim yapılmaktadır.

MONTAJ MALZEMESİ, PAKETLEME VE NAKLİYE

Menfezler ile birlikte montaj vidası verilmektedir. Paketleme polietilen naylon ile yapılmaktadır. Menfezler kırılabilir ve deforme olabilir olduğundan nakliye itına ile yapılmalıdır.

ÖRNEK SİPARİŞ ŞEKLİ

Bu tip anemostatların siparişinde havanın geçeceği alan olan (boğaz ölçüsü) dikkate alınmaktadır.

EAPS-UP 300X300 1 ADET

Belirtilen ebatlarda montaj şekline göre (L x H, L = genişlik, H = yükseklik) tir. Montaj deliği olup olmadığı siparişte belirtilmelidir

Standart boya rengi RAL 9010' dur. İstenmesi halinde bütün RAL renklerinde boya yapılabilir.

SİPARİŞ ŞEKLİ

EAPS-UP Menfez tipi

300x300 Menfez ölçüsü (LxH) mm



PURPOSE

Diffusers are designed for the horizontal spreading of air in four directions and provide the even circulation of the air inside a room. The EAP-UP series diffusers are noted for the high intensity of air mixing inside a room.

TERMS OF USE

The grille is made from aluminium and is covered with polymeric paint, which allows for use in unfavourable conditions. The grille is moisture and weather resistant, does not change colour and is cleaned easily. The paint covering does not deteriorate with time, does not change colour and makes the grille smooth and shiny. The damper is built into the external frame of the diffuser. To regulate the damper plate positioning, there is a useful handle, which is located behind the inner frame of the diffuser.

BUNDLING AND SHIPPING

The EAPS-UP series grilles are delivered in thermo contractible polyethylene plastic packaging and are supplied with cutters and overlays (for cutter concealment). During transportation and use the product should be handled carefully and cautiously. During shipping collisions should be avoided.

ORDER EXAMPLE

Square diffuser with a removable middle section for installation into a mounting hole 300 mm long and 300 mm height.

EAPS-UP 300x300 1 item.

The grilles are painted a standard white colour (9010 according to the RAL catalogue). At the customer's request, any colour from the RAL catalogue can be chosen.

ORDER DESIGNATION

EAPS-UP Grille Type

300x300 Grille size (LxH), mm



НАЗНАЧЕНИЕ

Диффузоры предназначены для обеспечения, горизонтального распространения воздуха в четырех направлениях и обеспечивают равномерное распределение воздуха в помещении. Характерной особенностью диффузоров серии EAPS-UP является высокая интенсивность перемешивания воздуха в помещении.

УСЛОВИЯ ЭКСПЛУАТАЦИИ

Решетки изготавливаются из алюминиевого профиля и покрываются полимерной краской, что позволяет их использовать в неблагоприятных условиях. Решетки не боятся сырости и атмосферных воздействий, не меняют окраску и легко очищаются от пыли. Покрытие полимерной краской не портится от времени, не меняет цвет и придает решеткам гладкую, блестящую фактуру. Демпфер изготавливается встроенным во внешнюю рамку диффузора. Для регулировки положения пластин демпфера существует удобная ручка, которая находится за внутренними рамками диффузора.

КОМПЛЕКТАЦИЯ И ТРАНСПОРТИРОВКА

Решетки серии EAPS-UP поставляются в термоусадочной полиэтиленовой упаковке в комплекте с саморезами и декоративными накладками (для маскировки саморезов). При перевозке и манипуляции необходимо с изделием обращаться осторожно и бережно. При перевозке не допускаются удары изделия.

ПРИМЕР ЗАКАЗА

Квадратный диффузор со съемной средней частью, для установки в монтажное отверстие шириной 300 и высотой 300 мм.
EAPS-UP 300x300 1 шт.

Решетки окрашиваются в стандартный белый цвет по каталогу RAL 9010. По желанию заказчика возможна покраска в любой цвет по каталогу RAL.

УСЛОВНОЕ ОБОЗНАЧЕНИЕ ПРИ ЗАКАЗЕ

EAPS-UP Тип Решетки

300x300 Размер посадочного отверстия (LxH), мм